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諸 般 の 報 告 

（令和３年５月１２日～令和３年６月１７日） 

 

５月１２日  健康福祉常任委員会が開催され、付託案件について審査されまし

た。（馬場才委員長、辻谷恵一副委員長、井川晃一、北川光昭、岡由美、中谷

剣将、福田篤志、中林和江の各委員） 

 

同   日  予算決算常任委員会健康福祉分科会が開催され、予算決算常任委

員会から送付された案件について質疑されました。（馬場才委員長、辻谷恵一

副委員長、井川晃一、北川光昭、岡由美、中谷剣将、福田篤志、中林和江の各

委員） 

 

同   日  予算決算常任委員会文教生活分科会が開催され、予算決算常任委

員会から送付された案件について質疑されました。（池添義春委員長、山﨑菊

雄副委員長、西尾勝成、吉羽美華、髙見雄介、中川健、太田徹、森本雄一郎の

各委員） 

 

同   日  予算決算常任委員会全体会が開催され、付託案件について審査さ

れました。（岡由美委員長、野々下重夫副委員長、井川晃一、金子英生、北川

健治、北川光昭、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、山﨑菊雄、吉羽

美華、池添義春、髙見雄介、辻谷恵一、村上順一、奥大輔、中川健、中谷剣将、

福田篤志、太田徹、中林和江、元橋理浩、森本雄一郎の各委員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、令和３年度の役員について協議されました。

（北川光昭議長、岡由美副議長、井川晃一、村上順一、中川健、太田徹の各議

員） 

 

同   日  議会運営委員会が開催され、１ 本会議の会議時間、２ 本日の

これからの議事について協議されました。（野々下重夫委員長、北川健治副委

員長、井川晃一、板東敬治、山﨑菊雄、村上順一、中川健、北川光昭議長、岡

由美副議長、委員外議員 太田徹の各議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、令和３年度の役員について協議されました。

（池添義春議長、岡由美副議長、井川晃一、村上順一、中川健、太田徹の各議

員） 
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同   日  議会運営委員会が開催され、１ 本日のこれからの議事、２ ５

月 14 日の議事について協議されました。（野々下重夫委員長、北川健治副委員

長、板東敬治、山﨑菊雄、村上順一、中川健、池添義春議長、岡由美副議長、

委員外議員 太田徹の各議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、令和３年度の役員について協議されました。

（池添義春議長、井川晃一副議長、北川光昭、村上順一、中川健、太田徹の各

議員） 

 

５月１３日  幹事長会が開催され、令和３年度の役員について協議されました。

（池添義春議長、井川晃一副議長、北川光昭、村上順一、中川健、太田徹の各

議員） 

 

同   日  公共施設の在り方調査特別委員会が開催され、正副委員長の互選

等について協議されました。（馬場才委員長、髙見雄介副委員長、板東敬治、久

野須賀子、山﨑菊雄、辻谷恵一、村上順一、奥大輔、中川健、中林和江の各委

員） 

 

５月１４日  議会運営委員会が開催され、本日のこれからの議事について協議

されました。（野々下重夫委員長、北川健治副委員長、板東敬治、山﨑菊雄、

村上順一、中川健、池添義春議長、井川晃一副議長、委員外議員 太田徹の各

議員） 

 

同   日  常任委員会及び議会運営委員会の合同会議が開催され、常任委員

会及び議会運営委員会の正・副委員長が選出されました。（池添義春議長、井

川晃一副議長、金子英生、北川健治、北川光昭、西尾勝成、馬場才、板東敬治、

久野須賀子、山﨑菊雄、吉羽美華、岡由美、髙見雄介、辻谷恵一、野々下重夫、

村上順一、奥大輔、中川健、中谷剣将、福田篤志、太田徹、中林和江、元橋理

浩、森本雄一郎の各委員） 

 

５月１９日  監査委員から地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般会計・特別会計（令和２年度２月分）及び水道事業会計・下水道事業会計（令

和２年度２月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

５月２６日  例月現金出納検査（書面）が行われました。（板東敬治議員） 
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同   日  外部監査人補助者選定の協議が行われました。（板東敬治議員） 

  

５月２７日  東部大阪治水対策促進議会協議会総会（書面会議）が行われまし

た。（久野須賀子、岡由美、奥大輔の各議員） 

 

５月３１日  全国市議会議長会第 97 回定期総会（書面会議）が行われました。 

協議案件として、 

  １ 正副会長・監事選任案について 

  ２ 部会提出議案について 

  ３ 会長提出議案について 

  ４ 部会等推薦役員について 

  ５ 顧問・相談役委嘱（案）について 

   協議され、いずれも原案どおり決定されました。 (池添義春議長） 

 

６月 １日  大阪府都市競艇企業団議会中部ブロック会議が大阪市内で開催さ

れました。（中川健議員） 

 

同   日  市長から、寝屋川市私債権の管理に関する条例第 12 条第２項の規

定に基づき、令和２年度にした市の私債権の放棄について報告があり、受理い

たしました。 

 

６月 ３日  大阪広域水道企業団議会令和３年６月議員定数等調査委員会が大

阪市内で開催されました。（池添義春議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、寝屋川 平和と市民自治

の会世話人 福井朗氏で、要旨は次のとおりです。 

  世界は今、新型コロナウイルス感染大爆発の渦中にあり、その収束が見えな

い状況にある。大阪では医療崩壊に陥り、感染しても医療手当もされず、命を

奪われる事態が発生している。このような中での東京オリンピック・パラリン

ピック開催は危険極まりないものであり、到底、平和の祭典とは相いれないイ

ベントとなってしまう。 

市民の命や暮らしに責任ある立場として、政府に対し、東京オリンピック・

パラリンピック中止の判断を下すよう求める意見書を採択するよう強く要請

する。 
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６月 ４日  幹事長会が開催され、１ 標準市議会会議規則の一部改正、２ 出

先機関からの議長団への報告・説明のオンライン化、３ 令和３年６月定例会

の日程変更、４ 令和３年９月定例会の日程案等について協議されました。（池

添義春議長、井川晃一副議長、北川光昭、村上順一、中川健、太田徹の各議員） 

 

６月 ７日  令和３年第２回枚方寝屋川消防組合議会定例会が開催されました。 

 （金子英生、北川健治、西尾勝成、髙見雄介、村上順一、中谷剣将、太田徹の

各議員） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合議会議会運営委員会が開催されました。（金子

英生、北川健治、村上順一、中谷剣将の各議員） 

 

６月 ９日  議会広報委員会が開催され、１ 議会だより第 241 号の大綱、２ 

 議会だより会派記事部分における構成の変更等について協議されました。（池

添義春委員長、井川晃一副委員長、金子英生、辻谷恵一、奥大輔、中林和江の

各委員） 

 

６月１１日  議会運営委員会が開催され、１ ６月定例会の付議事件、２ 議

案の説明、３ 会期及び会議日程、４ ６月 18 日の議事、５ 一般質問、６  

意見書・決議等について協議されました。（北川光昭委員長、髙見雄介副委員

長、金子英生、馬場才、吉羽美華、村上順一、中川健、池添義春議長、井川晃

一副議長、委員外議員 太田徹の各議員） 

 

６月１４日  全員協議会が開催され、都市公園等再編整備基本方針について説

明が行われました。（池添義春議長、井川晃一副議長、金子英生、北川健治、

北川光昭、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、山﨑菊雄、岡由美、髙

見雄介、辻谷恵一、村上順一、奥大輔、中川健、中谷剣将、福田篤志、太田徹、

中林和江、元橋理浩、森本雄一郎の各議員） 

 

６月１７日  市長から、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 

 


